

土肥高通信

令和5年度 静岡県立伊豆総合高等学校土肥分校 学校だより第5号
令和5年9月20日発行 TEL.0558-98-0211

2学期始まりました！

まだ残暑の厳しい8月31日、令和5年度の2学期がスタートしました！2学期は77日。1年間のうちで最も長い学期となりますが、その分修学旅行、遠足、地域体験学習、本校文化祭見学、マラソン大会、そして輝潮祭文化の部など、学校行事のオンパレードです(^▽^)

生徒同士はもちろん、地域の方とも連携しながら多くの行事を成功させていきましょう！



夏の地震・津波防災訓練

9月1日は防災の日。今からちょうど100年前、1923年9月1日に起こった関東大震災に由来する、災害に対する認識を深めることを目的に設定された日です。土肥地域は、南海トラフ巨大地震が発生すると6分後に高さ10メートルの大津波に襲われると予想されています。いざというときに命を守るため、例年通り地震・津波防災訓練を実施しました。

訓練内容は、駿河湾沖で震度6の地震が発生するとともに津波の発生する恐れのある状況での避難です。土肥分校がある土地は海拔約11メートル、大地震が起きたら急いで高所に逃げなくてはなりません。今回の訓練では、生徒たちは校舎の5階（4階相当の高さ）にある避難スペースまで避難しました。その後1階の食物室から火災が発生したとの想定で、中庭へ避難し、消火器を使ってみました。自分の安全が第一ですが、消火体験を少しでも行うことで、意識の変わった生徒もいたかもしれません。暑い中の訓練でしたが、一生懸命取り組みました！



3年生面接指導スタート

9月に入り、就職希望者も進学希望者も面接練習が本格化しています！入退室時の所作、身だしなみ、言葉遣い、態度などのそうした外見的な部分だけでなく、自分がなぜその企業や学校に入りたいのか、自分の長所や短所は何なのか、将来どうやって生きていきたいのかも問われます。これらのことを面接で他者に伝えるには、まず自分自身を見つめなおす必要があります。これはなかなか難しいことですよね。普段の授業に加え、教員の協力のもと面接練習を頑張っています！



第1回オープンキャンパス開催

土肥分校では毎年、授業参観と学校見学を兼ねてオープンキャンパスを開催しています。去る9月9日土曜日には、今年度初めてのオープンキャンパスが実施され、中学生の皆さんや在校生の保護者の方に土肥分校生が授業を受ける様子や部活動に参加する様子を見学していただきました。土肥分校の雰囲気を感じていただけたでしょうか？

今後も、10月14日土曜日、11月11日土曜日にオープンキャンパスを開催いたしますのでぜひご参加ください。特に11月のオープンキャンパスでは、土肥分校最大級の学校行事、輝潮祭文化の部を見学いただけます！お楽しみに！

スキューバダイビング体験！

土肥ダイビングサービス様に御協力いただき、希望者を対象にスキューバダイビング体験を行いました。7月と8月に1回ずつ練習をし、満を持しての実施です。真夏のような残暑の中、通り崎ビーチにて海中の景色などを楽しみました。



10月の予定

10月 2・3日 (月・火)	2年生中間試験
4～6日 (水～金)	2年生修学旅行
4・5日 (水・木)	1・3年生中間試験
6日 (金)	1年生木こり体験・3年生遠足
14日 (土)	オープンキャンパス②
20日 (金)	本校文化祭見学
27日 (金)	代休

